

Ausflug zum Berliner Weltacker

Was hat unser Essen mit dem Klima zu tun?

Wie viel Ackerfläche steht uns Menschen weltweit zur Verfügung?

Was wird alles darauf gepflanzt?

Wie können wir in Zukunft alle Weltbewohner ernähren?

Besuchen Sie mit uns den Weltacker in Berlin-Blankenfelde.

Wir erfahren,

- wie viel Platz unser Essen braucht,
- welches Essen gut für uns und gut für die Erde ist,
- wie 10 Milliarden Menschen satt werden können,
- was die Planetary Health Diet ist.

Nach der Führung picknicken wir zusammen.

Wann findet der Ausflug statt?

Am **Dienstag, den 17. Juni.**

Wir treffen uns **um 8.50 Uhr**

an der Weltzeituhr auf dem Alexanderplatz.

Dann fahren wir gemeinsam zum Weltacker.

Wir sind gegen 14 Uhr zurück.

Was müssen Sie mitbringen?

- BVG-Ticket
- wetterfeste Kleidung, der Ausflug findet auch bei Regen statt
- Essen und Trinken für das Picknick

Melden Sie sich an!

per E-Mail: bildung@diereha.de

per Telefon: 0170 922 69 02

